



Ottakring



Der Klub der Bezirksräte:innen von LINKS-KPÖ stellt, eingebracht zur Sitzung der Bezirksvertretung am 23. Februar 2022, gemäß §24 BV- GO nachfolgende

3. Resolution

zum Betreff: Wohnen darf kein Luxus sein

Die Bezirksvertretung Ottakring unterstützt die Forderungen von Arbeiterkammer, ÖGB, SPÖ und Anderen die, die Bedeutung von leistungbarem Wohnen für alle Menschen betonen.

Begründung:

Die Erhöhung der Kategorie- und Richtwertmieten, die ab 1. April in Kraft treten soll, wird das Leben für viele Menschen in Wien noch weiter erschweren. Angesichts der wirtschaftlichen Krisensituation, die längst zur existenziellen Bedrohung für zehntausende Menschen geworden ist, wäre eine weitere Aussetzung der Erhöhung durch die Bundesregierung, wie 2021 erfolgt, enorm wichtig.

Fritz Fink
Klubobmann

Sidal Keskin
Bezirksrätin